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Belle vue mer pour cette vaste propriété de 4000 m2, complantée
d'essences méditerranéennes. La villa d'une superficie d'environ 190
m? est orientée Sud Ouest et comprend, de plain-pied, un séjour / salle
a manger ouvrant sur une spacieuse terrasse, une cuisine séparée
entierement équipée avec acces a une buanderie, toilettes invités, une
grande véranda climatisée donne également sur la terrasse. L'espace
nuit est composé de trois chambres dont une avec sa salle de bains
complete et d'une salle d'eau avec toilettes. A I'étage se trouve un

bureau et, en rez-de-jardin, une chambre invités avec ...

Beautiful sea view for this property of 4000 m?, planted with Mediterranean trees.
The villa has a surface area of approximately 190 m2 and is south-west facing. On
the ground floor there is a living/dining room opening onto a spacious terrace, a
separate fully equipped kitchen with access to a laundry room, guest toilet, a large
air-conditioned veranda also opens onto the terrace. The night space is composed
of two bedrooms, a shower room with toilet and a master bedroom with bathroom
ensuite. On the first floor there is an office and, on the garden level, a guest room

with shower room and ...
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